
 
 

 

 

 

 

 

  

  

 

 
  

   

 

◆ 一般会計補正予算  
＜主な歳入＞ 
市税収納率１％上方修正   ３億 
国や都からの支出金  ２億8000万  

＜主な歳出＞ 
・国や都への返還金もろもろ 6000万 
・都へ消防事務委託費の追加 4600万 
・生活保護費の対象者増 １億8000万 
・福祉関係手当・サービスの利用者増        
◆ 市長・職員ボーナス引下げ  
東京都人事委員会勧告に従い、この

１２月の支給率を０．２ヶ月分減します 
 

◆ 住基カード利用条例  

◆ 住基カード１年間無料化  
 本末転倒な住基カード普及のための

コンビニ住民票交付にむけた準備です 
 
◆ 奨学金の減額  
 高校無償化に伴い単価を半減。対象者

は増やさないので予算縮小になります 

１２月議会の主な議案 

                             
 

 

官製ワーキングプア 
改善を急げ！ 

 
① 官製ワーキングプアー＝市役所非正規職員をめぐる状況  
② 制度見直しの「非常勤嘱託職員任用制度協議会」スピードアップ 
＆協議内容と今後の予定  
③ 小金井市がめざす市役所職員のあり方に、非正規職員はどのよ
うに位置づけられているのか 

  

国勢調査 さらなる見直しへ 
 自治体から発信 

① 実施結果の概要について 
1) 調査票の回収率と提出方式（手渡し、郵送、ネット）の割合 
2) 調査票の記入状況と、職員（指導員）による補記の状況 
3) コールセンターへの問い合わせ・苦情等  
② 調査項目の見直しにむけて 

1) 同性カップルの現状に対応できていない 
2) 住民基本台帳など行政資料で補記するなら、大きく見直しを  
③ 次回調査に向けた見直しの意見・提案を 

1) 調査票の配布も郵送としてはどうか 
2) 調査項目を必要最小限に縮小するべきではないか 

 
 
自治体の臨時・非常勤職員の 
給料・手当等の判例は着実に進んでます 

 
地方公務員法と民間のパート労働法の狭間におかれている自治

体非正規職員の処遇を改善する裁判例が複数確定しています。 

  

か ん ど         ２０１０．１１/２９ 発行 

漢人あきこの 

市議会れぽーと   ＮＯ.１１７ 
   
● 市民自治こがねい  小金井市本町2-19-36 Tel/Fax 042-316-1619 
● 小金井市議会  みどり・市民ネット   本町6-6-3  Tel.042-383-1111  

 

１ 
漢人の一般質問 

日曜議会 
１２／５ 10:00～18:40 

 
16:40～ 漢人あきこ     
16:20～ 片山かおる「学童保育」 

 
他19議員の質問時間＆項目は 

 小金井市議会ＨＰ 

１２/３(金)１１：２０～ 

１２/５(日)１６：４０～ 

２ 

３ 

みどり・市民ネット会派ニュース／漢人あきこの市議会れぽーと                古紙100％再生紙使用 



 

１９６０年生れ/緑町在住 

建設環境委員/議会運営委員/駅周辺整備

調査特別委員/庁舎建設等調査特別委員 

市民自治こがねい共同代表/みどり三多摩

共同代表／みどりの未来運営委員長 

みどり・市民ネット会派ニュース／漢人あきこの市議会れぽーと  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://kando.cc     ご意見・ご質問などお待ちしています 
 

■漢人あきこと片山かおるは、市民グループ
「市民自治こがねい」と一緒に活動しています。

市民による政策提言や問題提起をすすめる誰で

も参加自由の集まりです。季刊「散歩だより」

最新号は「文化はハコモノではない」特集です。 

■議会では「みどり・市民ネット」という会派をつくりました。 
「市民参加と情報公開による市民本位の市政の実現のために市民

にわかりやすく開かれた議会をめざし、地方分権時代にふさわしい

意思決定・チェック機関として議会を活性化」「それぞれの政治的

立場や見解の違いを尊重」などを基本姿勢としています。 

11/29(月)～12/1(水)本会議／総務企画委員会 
12/2(木)3(金) 一般質問 
  5(日)10:00～18:40 一般質問 

7(火)厚生文教委員会 
8(水)建設環境委員会 
9(木)総務企画委員会 
10(金)予算特別委員会 
13(月)ごみ処理施設建設等調査特別委員会 
14(火)駅周辺整備調査特別委員会 
15(水)庁舎建設等調査特別委員会 
16(木)行財政改革調査特別委員会 
17(金)基本構想審査特別委員会 
22(水)本会議   

● １２月議会の日程 ● 

詳しくは 387-9947 
議会事務局へ 

 

 

市民交流センター買取りで１０回の総務企画委員会 
 
９月議会に議案が提案されましたが、問題続出で、

毎週のように委員会が開催されました。議案への賛否

を超えた５会派で施行者ＵＲへの申し入れも２回行

いましたが、納得できる回答はありませんでした。 
買取り議案は１２月議会で可決の見通しですが、ま

た２月の建物登記の結果によっては、議決も売買契約

も管理規約も無効になる可能性があるという不安定

な状態が続きます。 
  

 
         朝鮮半島での軍事衝突による 

 
 

 
すべての子どもたちに教育を受ける権利を保障す

ることを目的とした施策であるにもかかわらず、実施

を遅らせ、やっと具体的な手続きに入ったと思った

ら、民主党政府はこれを停止しようとしています。 
朝鮮学校への適用の審査には「外交上の配慮」を含

めないという政府自らの方針を守り、子どもたちを政

治的対立にまきこむべきではありません。差別をあお

る非人道的な対応に断固抗議します。 

 

 

 
 

～３月の一般質問の続報です～ 
 

 小金井市では市の委託を受けて市民が食品の放射

能測定を行っています。市販されている食品に含ま

れる放射能（チェルノブイリ原子力発電所の事故に

よって放出されたセシウム）を測定していますが、

一昨年からヨーロッパ産のブルーベリー製品から高

濃度の放射能が検出されるようになりました。 

 2008年度は測定したブルーベリー製品24品中

12 品、2009 年度は 21 品中７品から、明らかな

検出があり、100ベクレルを超える高濃度のものも

複数ありました。 

2010年度もすでに、 

 ・ブルーベリーコンポート（ベルギー産） １２２ベクレル 

 ・有機ブルーベリージャム（ドイツ産）  １８１ベクレル 

 ・有機ブルーベリージャム（ドイツ産）  １７３ベクレル 

と、さらに高濃度の放射能が検出されています。国

や都の検査機関では、国の規制基準 370 ベクレル

以上が検出された製品もあり、厚生労働省では輸入

検査を強化し、東京都でも要注意の検査対象として

います。 
 
世界は危険な原子力発電に頼らないエネルギー政

策に転換しつつあるのに、日本では、いまだに原発

を増設し、東南アジアに輸出までしようとしていま

す。再生可能エネルギーの開発・導入にこそ税金を

投入するべきです。 

小金井でも「グリーン電力証書」による本格的な

再生可能エネルギーの導入を求めてきましたが、来

年度、ささやかながら第一歩が実現しそうです。 


